



50.000 Euro schüttete die Volksbank an Vereine und Organisationen aus. Vorstand Christoph Sebbel (r.) begrüßte die Vertreter.

FOTO WOLTER

Die Volksbank verteilte 50.000 Euro Spendengelder

HALTERN. Die Volksbank Südmünsterland Mitte unterstützt Jahr für Jahr Vereine und Verbände in Haltern. Die Gewinnsparer können mit ihren Losen Gutes tun.

Von Jürgen Wolter

Gewinnsparen bei der Volksbank ist nicht nur Geldanlage und Gewinnchance, sondern erfüllt auch einen guten Zweck. Jährlich spendet die Bank einen Anteil der Einnahmen an Halterner Vereine und Institutionen. In diesem Jahr waren es genau 50.000 Euro.

In einer kleinen Feierstunde in den Räumen der Bank überreichte Vorstand Christoph Sebbel die Spendenschecks an Vertreter von insgesamt 29 Vereinen und Ver-

bänden. Dabei hob er die Bedeutung des ehrenamtlichen Engagements besonders hervor. „Ohne ehrenamtliches Engagement wäre unsere Gesellschaft ärmer“, so Sebbel. „Es hilft aber nicht nur der Gemeinschaft, es bringt auch jedem Einzelnen einen Gewinn. Wer sich ehrenamtlich engagiert, erfährt vielfältigen Zuspruch und stärkt seine eigene Persönlichkeit“.

24.000 Lose wurden verkauft

Insgesamt machten alle Gewinnsparer der Bank mit

rund 24.000 Losen beim Gewinnsparen mit und viele gleich mit mehreren Losen. Vom Lospreis von fünf Euro werden vier Euro als Sparanteil auf die hohe Kante gelegt. Ein Euro geht in die monatliche Lotterie, bei der Autos und Geldgewinne bis 100.000 Euro möglich sind.

Ein weiterer Teil geht an gesellschaftlich engagierte Vereine, Initiativen und Einrichtungen vor Ort. „Jeder Gewinnsparer fördert auch die ehrenamtliche Arbeit in Haltern und unterstützt Projekte zugunsten von Jugend, Kultur, Sport und Sozialem“, so Vorstand Christoph Sebbel. Zahlreiche Spendenanfragen zu Projekten in Haltern am See wurden bei der Volksbank Südmünsterland Mitte eingereicht.

32 Projekte wurden von der

Volksbank unterstützt. Insgesamt betrug die Spendensumme sogar 78.000 Euro, einige Beträge wurden aber bereits im Verlauf des Jahres überwiesen, weil die Projekte an bestimmte Fristen gebunden waren.

Halterner Vereine erhalten Gelder

Folgende Halterner Vereine und Institutionen haben von der Volksbank spenden erhalten: Bewegung hilft, Caritasverband Ostvest, DLRG Jugend Haltern, DRK Juniorkita, ETuS Haltern, Förderverein Rotary Club, Förderverein Grundschule Lavesum, Förderverein Katharina-von-Bora-Schule, Freibad Sythen e.V., Halterner Judo Club 66, Halterner Tafel, Heideschule Flaesheim/Hullern, Kath. Familienzentrum St. Laurentius

1, Kindergarten St. Laurentius 2, Förderverein kath. Kindergarten St. Andreas, MGV Einigkeit Lavesum, Segelclub Prinzensteg, katholische Kirchengemeinde St. Sixtus, DRK Stadtverband Haltern, SV Lippamsdorf, Tageseinrichtungen für Kinder St. Sixtus und St. Marien, THW Jugend Haltern, TuS Sythen Leichtathletik, HSC Haltern-Sythen, DJK Blau-Weiß-Lavesum, Förderverein Joseph-König-Gymnasium, Freiwillige Feuerwehr Sythen, TuS Haltern Tischtennisabteilung.

In der gestrigen Ausgabe haben wir fälschlicherweise den Artikel aus dem vorherigen Jahr veröffentlicht. Dies ist die aktuelle Berichterstattung. Wir bitten, diesen Fehler zu entschuldigen.